

クラスだより こぼと2組 4月号

進級おめでとうございます！今年度、こぼと2組の担任をさせていただきます、山崎 愛美です。1年間よろしくお願ひいたします！初めての進級にどきどき・楽しみ・不安…いろいろな気持ちを抱えて、始園の日を迎えられたかと思ひます。名札が変わり、カラー帽子も新しくなり、嬉しそうな子どもたちの姿がたくさん見られました。子どもたちとたくさんの経験を通して、日々の小さな成長なども子どもたち・また保護者の方々と共に喜び合える1年にしていきたいと思ひます。ご不安な点等ありましたら、いつでもお話聞かせていただければと思ひます。

よろしくお願ひいたします！

4月の様子

こぼと組になり、こうさぎ組とは違うおもちゃを見つけて、お友達と楽しむ姿が多く見られます。クーゲルバーンで、お友達と協力しながらコースを作ったり、難しい塗り絵に集中して取り組む姿が見られました。お外遊びでは、こうさぎの時に同じクラスだったお友達を見つけ、一緒に鬼ごっこをしたり三輪車をして遊んでいます！少しずつ新しいお友達も増えてきましたよ♡

・お家作り・

お部屋にあった大きな段ボール（広げた状態）を見つけ、「お家にしてみたい！」と始まったお家作り。子どもたちの身近なもので壁を作ることになり、トイレトペーパーの芯を高く積み上げた壁・ボックスティッシュの箱をレンガ状に積み上げた壁・木の板や箱を使って積み上げた壁が出来てきました！ボンドを使用している為、すぐにはくっつかないことに気づき、「ここからは明日する！乾いてからつけないと倒れそうやもん！」と子どもたちで考え作っていました！壁が不安定なため、高く積みあがるのか、、、でも秘密基地感があり、靴を脱いでお家に入り楽しむ子どもたちです！

朝テラスからお友達が来るのを楽しみ
に待っています！



泥んこ遊びも人気です！

土手へのお散歩ではたくさんの
タンポポや綿毛を見つけました！



見つけたタンポポは
大事に持って帰りました！



イースター



イエス様が十字架につけられ、3日後に復活されたことをお祝ひする日がイースター。その日を楽しみにお部屋では毎日卵割りをしてイースターの日を楽しみにしています。また、子どもたちとクレパスを使いたまごの制作をしました！それぞれが好きな色で塗り込み、個性いっぱい素敵な卵が出来上がりました！そこから、「このたまごからひよこがうまれるかな？」「恐竜が出てきたらいいのに！」と言う声があり、ひよこなどを作る子どもも多かったです！

卵探しでは前日に「卵を持って帰るためにコップ2つ持ってきてね！」と伝えていると、自分で用意した子どもも多かったようで、全員忘れることなく持ってきてくれたことに驚き、嬉しかったです！森に行き、卵を見つけると大喜びの子どもたち♪大切にコップに入れ持って帰るかわいい姿がありました！

1年間よろしくお願ひいたします！
元気いっぱいの27人です！楽しい1年を過ごそうね♪



今月の讚美歌・歌

♪このはなのように
♪パレード ♪はるがきた ♪こいのぼり

クラスの取り組み

- * 新しい先生との出会いを喜び合うひとときを大切にしています。
- * 出席の時にみんなで名前を呼び合ったり挨拶する時には「○○ちゃん、くんおはよう」と声を掛けています。